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Résumé

Face a la montée des agressions sexuelles sous toutes leurs formes faites aux femmes en Algérie ; le
renforcement de la protection pénale est devenu plus qu une nécessité.

Le dernier amendement du code pénal loi 15/19 a concrétisé cette vision par I’élargissement du contexte
criminel et la mise en place d’une politique répressive des plus rigoureuses pour punir et mettre fin a de tels
crimes.

Cette étude vise a évaluer le degré de réussite et les difficultés d’application de cette loi dans la
protection de la femme contre les violences sexuelles.

Mots clés: Violence physique, Violence morale, Violence sexuelle, Viol, Violence conjugale,
Harcelement sexuelle, Harcélement de rue.

Abstract

With the rise of sexual assaults in all their forms against women in Algeria, the strengthening of criminal
protection has become more than a necessity. The amendment of the penal code (15/19) has made this vision a
reality by widening the criminal context and setting up a highly rigorous repressive policy to punish and put an
end to such crimes.The purpose of our study is to evaluate the degree of success of this policy and the difficulties
facing women protection against sexual violence

Key Words: Physical abuse, Moral abuse, Sexual violence, Rape, Domestic violence, Sexual harassment,
Street harassment.
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-37loi n°2002-73 du 17/01/2002 du modernisation sociale JORF n°1 du 18/01/2002.
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sexuel.
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-40loi n°2008/67 du 01/01/2008 relative au code de travail ; JORF n°0018 du 22/01/2008.
41- Michel Veron, droit pénal spécial, édition 11, Dalloz, Paris, 2006, p 74.
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